

Fecha 24.07.2009	Sección Nacional	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

Critican perredistas medida de Ebrard para racionalizar el agua

Esta solución sólo es una “aspirina para una enfermedad muy fuerte”, consideran senadores

VÍCTOR MAYÉN

Senadores del PRD cuestionaron la determinación del jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, de racionalizar diariamente el suministro del agua en las 16 delegaciones de la capital, ante la escasez del líquido en el sistema Cutzamala. Afirmaron que esta medida, sólo es una “aspirina para una enfermedad muy fuerte”.

Silvano Aureoles Conejo, presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos, también criticó la determinación de la **Comisión Nacional de Agua**, de tandeear el suministro del vital líquido por el estiaje que registran las diferentes presas que abastecen al Cutzamala.

Afirmó que la medida acordada por las administraciones Federal y capitalina, de racionalizar los suministros, sólo es menor y de poco alcance.

Consecuencias

Silvano Aureoles sostuvo que la ciudad de México y los municipios conurbados vivirán una situación dramática en próximos días, al verse disminuidos de manera sustantiva los volúmenes de agua

“Es una aspirina para una enfermedad muy fuerte, porque el problema si ustedes lo consideran fundamentalmente porque estamos casi a la mitad, que es temporada de lluvias, que en este momento se esté racionalizando, racionando el agua para la ciudad de México, habla de una crisis mayor en el sistema de abastecimiento y que no radica justamente en el problema de las reparaciones, o el mantenimiento a

la tubería, a los sistemas de bombeo, el problema está de origen, en que no hay sustentabilidad ya en el abasto en estas cuencas para seguir manteniendo el sistema Cutzamala, en los volúmenes que se requerían”.

El senador perredista, sostuvo que la ciudad de México y los municipios conurbados vivirán una situación dramática en próximos días, al verse disminuidos de manera sustantiva los volúmenes de agua.

Reveló que la escasez de agua o la falta de ésta regiones específicas del país, ha desencadenado ya algunos conflictos sociales por su posesión.

“En el 80 por ciento de los módulos de riego del país, tienen que recurrir a la fuerza pública para evitar los enfrentamientos, en el Valle de México, y particularmente en la zona que recorre el sistema Cutzamala, se ha tenido que recurrir al Ejército para poder evitar o retirar las tomas de las instalaciones por parte de los grupos de la región, es decir, los conflictos ya están presentes”, señaló. ®



Fecha 24.07.2009	Sección Nacional	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

